
 

GRUPPO CONSILIARE “POLISTENA FUTURA” 

 

Alla cortese attenzione del  

Sindaco di Polistena 
e dell’Assessore competente 

 
Trasmissione via pec 
 

Polistena, lì 17.01.2023 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 

OGGETTO:  UTILIZZO BENI CONFISCATI 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Pisano Francesco, Ientile Francesco, Cannata Giancarlo e Tropepe Rosaria del 

Gruppo Consiliare “Polistena Futura” premesso che: 

 Al Comune di Polistena sono stati consegnati beni confiscati alcuni dei quali consistenti anche in depositi e 

garage di importanti dimensioni. 

Tutto quanto premesso e considerato che: 

 Molti autoveicoli e mezzi di proprietà del Comune di Polistena rimangono non custoditi e all’aperto nelle ore 

notturne. 

 I garage di cui sopra non necessitano di alcun intervento per l’utilizzo che si andrebbe a fare. 

Tutto quanto premesso e considerato i sottoscritti interrogano il Sindaco e l’Assessore competente per 

sapere: 

1. Per quale motivo non vengono utilizzati i beni confiscati. 

In attesa di una gradita risposta nel merito delle questioni sollevate si inviano cordiali saluti. 

                                                                                                                                                           

 


